
ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO
INSTITUTO BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA – IBPREV.

Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (03/06/2022), com início
às 14:30 horas,  por  força de convocação regular  e através de videoconferência,  com
utilização da ferramente Meet, reuniram-se os membros do Conselho de Administração
Humberto Martins Fornari,  Ademir  José Moraes,  Janete Rodrigues da Silva Ouriques,
Jefferson Silveira, Joel da Silva Bonfim, Precila Andrade Tadiotto Villar, e Sílvia Maria sob
a presidência do Sr. Humberto Martins Fornari para discussão e deliberação acerca dos
assuntos constantes da ordem do dia, a saber: 1. Termo de Cooperação Técnica com BR
PREV. Abertos os trabalhos, o Presidente deu as boas vindas e agradeceu a presença de todos
os presentes, solicitou a indicação de um Secretário sendo o Conselheiro Jefferson Silveira eleito
ao cargo.O Presidente do Conselho relatou que a BR PREV encaminho ao IBPREV o Ofício
047/222 o qual  apresenta  uma proposta  de parceria  entre  as  Instituições para  juntos
realizarem  um  curso  preparatório  de  certificação  profissional  básico,  na  modalidade
presencial, essa parceria se daria da seguinte forma: o IBPREV cederia o espaço físico
para a realização da certificação e em contra partida a BR PREV cederia a participação
dos  membros  dos  Conselhos  de  Administração,  Conselho  Fiscal  e  o  Comitê  de
Investimentos  sem ônus ao IBPREV,  essa formação também seria  de aberta  a outro
RPP’s  mediante  o  pagamento  da inscrição.  Em sequência  foi  passada  a  palavra  para  o
servidor Cláudio Miguel Rolim de Quadro, Procurador lotado na Autarquia que após uma breve
explanação da situação relatou que tendo em vista que como não se trata de um órgão público
pretende realizar o referido curso, é necessário que haja uma autorização através de
decreto a ser editado pelo Prefeito,  haja vista a inexistência de autorização legislativa
para que órgão da administração direta ou indireta possa formalizar uma parceria com
empresa privada  em que se  auferirá  lucro.  Aberta  a  palavra  foram dirimidas  algumas
dúvidas,  colocado  em  votação,  o  Conselho  decidiu,  por  unanimidade  dos  presentes  pela
solicitação  de  um  Decreto  municipal  que  regulamente  a  realização  da  parceria.  Nada mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata a qual, lida e achada
conforme, vai assinada pelo Presidente Sr. Humberto Martins Fornari e por mim Jefferson
Silveira, Secretário.
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